
後期がスタートしました！ 

■１０月１２日（火）に、令和３年度後期始業式を行いました。緊急事態宣言の解除に

伴い、約３ヶ月ぶりに全校生徒が体育館に集まり行いました。校長先生は、後期始業

に当たり次の内容を生徒に伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■生徒は皆、しっかりと校長先生の話に耳を傾け、これ

からの自分たちのめざすべき姿を一人一人確認する様

子がうかがえました。 

■始業式の後、部活動や英語暗唱、前期に学習や学校

生活をがんばった人に贈られる「ＭＩＣＨＩＺＡＮＥ賞」の表彰

が行われました。後期も多くの生徒の活躍を期待しています。 

 

  

■９月２４日（金）に、令和３年度太宰府中学校生徒会役員選挙のための立会演説会

が行われました。本来ならば、体育館に集合し、一人一人の演説を直接聴くはずでし

たが、緊急事態宣言中でしたので、オンラインで教室とつなぎ、それぞれの立候補者

の演説を各教室で視聴してもらいました。 

■今年の立候補者は総勢１３名。候補者たちは、「コロナ禍の中でも思い出に残る楽し

い学校にしたい」「笑顔が絶えない学校にしたい」「思いやりあふれる温かい学校にした

い」「一人一人の個性を出し輝ける学校にしたい」等、自分がめざす学校を、表現力豊

かに力強く訴えていました。 
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 生徒会役員改選が行われました 

■チーム太宰府の皆さん、おはようございます。このように全員がこの体育館に集まれることを心から

嬉しく思います。さて、令和３年度「チーム太宰府」後期のスタートに当たり、校長先生から皆さんと

一緒に、万全のコロナ対策を継続しながら、達成したいことをお話しします。キーワードは「本気の

姿、本物に磨く、心地よさを味わう」の３つです。 

■後期は、すぐに文化祭があります。残された時間はわずか３日。「つくるのは全員で。しかし、壊すの

はたったの一人でも」。学級の皆が同じ目標に目指し、達成に向けて行動するとき、初めて「本気の姿」

となるでしょう。お互いに切磋琢磨し、一歩でも二歩でも前進できたかどうか、毎日確認・評価してく

ださい。 

■しかし文化祭もスポーツフェスタ同様に、その場限りで終わるものではありません。後期は、新生徒

会が発足し動き出します。１年生は自然教室の代わりとなる活動があります。２年生はもちろん修学旅

行、そして３年生は進路選択とその実現に向けて、「させられる」の受け身でなく、文化祭で成長した

「自ら目指す」の主体性をしっかり発揮し、「本物に磨く」ことに全員で取り組みましょう。 

■これら「本気の姿、本物に磨く」ことを通して、３つ目の本当に頑張った時の「心地よさ」を味わい

ましょう。それは、自分だけという狭い範囲でなく、チーム太宰府の他のメンバーにも味わってもらう

というお互いを大切にする視点を忘れずに実現しましょう。そして、３月にこのチーム太宰府の全員で

「ありがとう」の感謝を言える学校を創りあげましょう。期待しています。 



■その後行われた投票の結果、令和３年度の新生徒会役員は次の人たちに決まりました。太宰府中学校に新たな

風を起こし、コロナに負けず、皆が笑

顔で学校生活を送ることができる学

校づくりを、「チーム太宰府」の一員と

して一緒に取り組んでいきましょう。 

■また、今回の立会演説会を運営し

た、選挙管理委員長から、次のよう

なメッセージをもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさと学習「太宰府学」をがんばっています 

■本年度から、２，３年生は総合的な学習の時間を使って、ふるさと太宰府について学び、

ふるさとの良さを再認識するとともに、それを発信し、地域に貢献していく生徒を育成する「太

宰府学」を行っています。 

■２年生は、太宰府の歴史や名物、観光名所等の中から一つテーマを決め、タブレット等を

使って調べ学習を行い、プレゼンテーションを作成しました。先日発表会が行われ、どのクラ

スも力作ぞろいのすばらしい発表会になったようです。 

■３年生は、太宰府をＰＲするＣＭづくりに取り組んでいます。広告

代理店の電通の方にＣＭづくりについてオンラインでご指導いただ

きながら、グルーブ毎に太宰府の魅力を発信するＣＭを制作して

います。先日、太宰府天満宮と竈門神社周辺でＣＭ撮影を行い

ました。ご協力いただいた関係者の皆様、ありがとうございました。現在、編集作業を行って

おり、11月には完成予定です。どんなＣＭができるのか今から楽しみです。 

■なお、できあがった作品は、２年生は文化祭の展示会場で一部ご紹介する予定です。３

年生のＣＭは、太宰府市内で流していただける場所を現在検討中です。また、太宰府市と

友好都市である宮城県多賀城市と行っている交流事業「ふるさと夢プロジェクト」でも披露

する予定です。 

愛校作業へのご協力、ありがとうございました 

■新人戦に向けた部活動が再開される９月１８日（土）、今年２回目のサポーターズクラブ

のみなさんと部活動生よる愛校作業が行われました。 

■前回の愛校作業から４ヶ月経過しており、運動場やテニスコート周

辺には、大量の草が生え、何度もトラックで草を運び出しました。 

■２時間後、みなさんのおかげできれいになった運動場やテニスコートで子どもたちは元気に部活

動を行っていました。ご協力いただいたサポーターズクラブの皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

《 選挙管理委員長のメッセージ 》 

 選挙を終えて、今年はユーモアがある人が多く、一人一人が個性を発揮できたので、

とてもよい選挙になったと思います。当選したみなさんは全校生徒の意見を取り入れ、

よりよい太宰府中学校を築けるように頑張ってください。また、演説で話した内容を達

成できるように行動しましょう。 
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【２年生プレゼン発表会の様子】 

【３年生 ＣＭ撮影の様子】 


